

KREMS STERNHOF

Ein ehemaliger Gasthof aus dem 16. Jahrhundert wurde in enger Abstimmung mit dem Bundesdenkmalamt aufwändig restauriert und mit einem Neubau erweitert. Auf einer Gesamtwohnfläche von 1.452m² entstanden insgesamt 23 Wohnungen für altersgerechtes Wohnen sowie Gemeinschafts- und Praxisräumlichkeiten.

Neben architektonischen und ökologischen Aspekten waren vor allem der sensible Umgang mit der historischen Bausubstanz, die gelungene Symbiose zwischen Alt und Neu sowie die Harmonie im historischen Altstadtgefüge wichtige Aspekte.

Auszeichnungen:

NÖ Wohnbaupreis – Anerkennungspreis für vorbildliche Bauten

Planer: Architektur Krammer, Krems

Bauherr: GEDESAG, Krems